
1. ВВЕДЕНИЕ

В Москве 11	13 ноября 2008 г. в ЦВК «Экспо	
центр» состоялась VII	ая международная специализи	

рованная выставка «Криоген	Экспо» (фото 1). Её ор	
ганизатор — выставочная компания «Мир	Экспо».
Проведению выставки содействовали Международная
академия холода (МАХ), Международный институт
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«КРИОГЕН�ЭКСПО�2008»: ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ КРИОГЕННЫХ СИСТЕМ 
И НИЗКОТЕМПЕРАТУРНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ

В Москве 1113 ноября 2008 г. была проведена VIIая международная специализиро

ванная выставка «КриогенЭкспо2008». Её организатор — компания «МирЭкс

по». На выставке демонстрировали продукцию и технологии 70 компаний из 14

стран мира. По сравнению с предыдущей выставкой на 25 % увеличилось количест

во участников, а общая площадь составила 1700 м2. Выставку посетило более ты

сячи человек, представляющих промышленные предприятия, научнотехнические

организации, исследовательские и учебные институты. Была проведена научно

практическая конференция. На ней российские и зарубежные специалисты сообщили

о результатах научных исследований, разработке новых видов оборудования. Экс

позиции выставки отразили состояние криогенного машиностроения и низкотем

пературных технологий. Хорошая организация выставки позволила ознакомить её

посетителей с последними достижениями криогенной техники, создать условия

для участников выставки, способствующие налаживанию деловых контактов и

партнерских отношений.
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G.K. Lavrenchenko

«CRYOGEN�EXPO�2008»: EQUIPMENT FOR CRYOGENIC SYSTEMS 
AND LOW�TEMPERATURE TECHNOLOGIES

The VIIth international specialized exhibition «CryogenExpo2008» has been carried out in

Moscow on 1113 of November, 2008. The organizer of this exhibition is company «World

Expo». At an exhibition showed production and technologies of 70 companies from 14

countries of the world. In comparison with the previous exhibition the quantity of partici

pants has increased on 25 % and the general area of an exhibition has made 1700 m2. An

exhibition has visited more than 1000 experts representing the industrial enterprises, the

scientific and technical organizations, research and educational institutes. Scientificprac

tical conference has been hold. On it the Russian and foreign experts informed about results

of scientific researches, development of new kinds of the equipment. Expositions of an exhi

bition have reflected a condition of cryogenic engineering and lowtemperature technolo

gies. The good organization of an exhibition has allowed familiarizing visitors with last

achievements of cryogenic engineering, to create conditions for participants of exhibitions

for promoting adjustment of business contacts and partner relations.
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